

Activités 2011

BAL DU 9 MARS 2011

Le samedi 19 mars 2011, la « Nuit de l'Équipement et des Territoires » avec la formule de repas dansant s'est déroulée de nouveau au marché gare de Montauban.

Cette année, le bal fût une grande réussite, car plus de 430 personnes étaient présentes pour se divertir au son de l'orchestre TROPICA et se régaler du repas servi par le traiteur du parc de la Serre, une reprise également.

Il faut remercier le groupe bal de l'ASCET 82, les personnes participant à la mise en place et au rangement pour leur formidable travail et toute la préparation que cela nécessite afin de pouvoir proposer cette grande nuit. Merci également aux annonceurs présents sur la plaquette.

Votre présence massive à la prochaine édition sera un soutien très fort pour les organisateurs.

FETE DE L'ETE : JEUDI 23 JUIN

152 personnes ont participé à cette soirée du jeudi 23 Juin 2011 dans le cloître de la DDT82 pour fêter l'été.

La manifestation était éco-responsable :

Tout le monde a apporté ses couverts pour éviter de jeter la vaisselle.

Le traiteur qui concocta la paella était proche de Montauban.

Les produits complémentaires pour le reste du menu étaient de saison et de la région de Montauban : salade issue de l'agriculture bio, fromages issus des élevages du département, jus de fruits locaux et vin du nord du département.

La décoration et les amuse bouches de l'apéritif ont été réalisés par les membres du conseil d'administration de l'ASCET.

Ce fut un moment convivial et intergénérationnel où anciens et jeunes retraités, agents et conjoints, enfants et petits enfants d'agents se sont retrouvés pour assister à un spectacle varié.

Avant le repas, la chorale de l'ASCET faisait sa deuxième représentation publique. Les applaudissements ont encouragé les choristes novices et les ont incité à poursuivre leur travail à la rentrée de septembre.

Après le repas gourmand et copieux, les artistes au sein de nos collègues ont régalié l'assemblée par leur prestation de musique et de chansons dans différents styles.

De l'avis de tous, cette soirée a été appréciée ! Grâce au groupe qui avait œuvré pendant de nombreuses semaines cette manifestation a rencontré un grand succès.

SÉJOUR DANS LE SUD AVEYRON LES 3 ET 4 SEPTEMBRE 2011

Après un départ matinal sous une forte pluie, le bus fait une escale à Albi. Les Tarnais, 3 personnes nous rejoignent et après une pause petit déjeuner nous repartons.

Une première étape nous mène à Lacaune, où nous visitons le musée du vieux Lacaune et le musée de la charcuterie. Après ces apprentissages culturels nous découvrons un peu de gastronomie au restaurant.

Après le repas, nous partons par des routes sinueuses vers Creissels, le village limitrophe de Millau pour une balade en barque sur le Tarn. Là aussi les pilotes tournent et retournent pour éviter les marnes affleurantes et parfois une barque échoue.

La fin de cette promenade nautique s'achève devant le beau village de Peyre.

Un petit tour à la ganterie de « Causse » pour découvrir les détails et les outils de fabrication des gants en cuir d'agneaux.

La fin de la journée s'achève à l'hôtel du bowling où nous reprenons des forces.

Dimanche matin, départ sous un ciel voilé, pendant notre trajet vers Saint Eulalie de Cernon la pluie fait son apparition.

Nous arrivons au départ du circuit-rail sous la pluie, heureusement, elle cessera un peu après les premiers départs de vélo. C'est une balade agréable sur l'ancienne voie ferrée sur des vélo-rail. La balade de 45 minutes à 1 heure trente, fait découvrir des paysages, des ouvrages d'art, des tunnels, des viaducs et les anciennes gares désaffectées.

Après cet effort nous nous restaurons à « lou Sarnou », dans les anciennes écuries restaurées de ce bon restaurant.

Vient le départ vers Cagnac puis la visite du musée des mines.

Nous découvrons des galeries reconstituées et le guide nous détaille le travail des mineurs et l'évolution des mines.

La visite achevée c'est le retour à Montauban.

Merci à Jean-Claude Zulian pour ce séjour où les visites ont été autant appréciées que les repas gourmands et gourmets.

Merci à l'URASCE Midi Pyrénées et au CLAS 82.

JOURNEE RETRAITES du 06 octobre à TOULOUSE

Après être partis du parking d'Eurythmie, une petite pause a été effectuée sur l'aire de repos de l'autoroute pour partager un bon café accompagné de croissants.

42 personnes ont participé à cette journée de découverte de Toulouse.

La première visite a commencé à l'usine d'alimentation en eau potable de Toulouse sur les hauteurs du coteau de Pech David.

Quelques explications sur le fonctionnement de cette usine qui alimente une grande partie de l'agglomération toulousaine puis une visite de ce site nous permet de mieux comprendre le captage et le traitement de l'eau avant la desserte dans les foyers.

Après une photo souvenir devant l'usine nous reprenons le bus pour nous diriger vers le restaurant : le tournebride à Vigoulet-Auzil

Un repas gastronomique animé par notre Jean Luc préféré remet en joie tous les participants.

Après quelques plaintes et le café nous revoilà partis à la découverte de Toulouse.

Nous montons à bord d'une péniche accostée au quai de la Daurade.

Nous naviguons sur la Garonne puis après le passage de l'écluse nous voguons sur le canal de Brienne. Cette balade sympathique nous permet de découvrir quelques monuments de Toulouse.

Après la balade c'est le retour au bus afin de terminer cette agréable journée sous un soleil automnal très agréable.

Nous avons une pensée pour nos anciens Alfred Gleizes et Michel Carbonnel qui n'ont pas pu nous accompagner avec leurs épouses pour raison de santé.

Merci à Jean Claude Zulian et à Jean Luc Fiches pour avoir de cette journée une réussite et où les visites ont été autant appréciées que le repas gastronomique.

Merci au CLAS 82 pour sa participation financière.

Ce partenariat a permis de proposer un voyage moins onéreux aux agents et à nos retraités et a permis de favoriser une rencontre intergénérationnelle.

SECTION CHORALE :

Après une participation des anciens de la chorale pour la journée des agents, des anciens choristes et des nouveaux ont désiré chanter.

Après un sondage et la reprise de contact avec notre ancien chef de chœur, l'activité était relancée en janvier 2011.

Une trentaine de choristes se réunit tous les lundis pour répéter un répertoire varié.

Après quelques mois de répétitions l'ensemble vocal baptisé « en voix si, en voix la » se produisait pour la première fois le 17 juin à l'espace V.O. de Montauban, près de Montbeton. Il reçut un beau succès et surprit le nombreux public, par la bonne présentation après une si courte existence.

Le succès fut renouvelé lors de la fête de l'été dans le cloître de la DDT.

C'est avec joie et bonne humeur que la chorale participa à l'arbre de Noël avec des chants de Noël.

Le répertoire de la chorale français et espagnol se compose de 14 partitions allant d'une à six voix.

La section culture est satisfaite de cette reprise d'activité réussie et vous précise que l'intégration de nouveaux choristes peut se faire à n'importe quelle date.

ATELIER PEINTURE :

L'atelier peinture, créé en 2004 et constitué d'une dizaine de personnes, a été reconduit pour la saison 2011/2012 pour 24 séances avec 10 participants, comme l'an passé.

Sous l'égide de Chantal Boursiac, le professeur, l'atelier peinture a travaillé sur le thème du développement durable. Une œuvre collective, une statue « fontaine éphémère, embouteillage » et des tableaux individuels ont été réalisés et exposés dans le cloître et l'accueil de la DDT.

Puis des cartes ou de petits tableaux sur les chiens et chats ont été offerts au refuge de Castelsarrasin -Moissac.

Durant la trêve estivale, le groupe a réfléchi sur le thème du voyage.

À la rentrée avant d'entamer le travail sur le voyage, un nouveau défi était réalisé :

Les participants de l'atelier peinture ont exposé leur travail du 22 novembre au 10 décembre 2011 à la médiathèque de Moissac pour illustrer des poèmes de Vénus Khoury-Ghata, écrivain d'origine libanaise.

Réalisations dans le cadre de lettres d'automne 2011, voix d'orient.

SOPHROLOGIE :

Un groupe de 7 personnes dont des nouveaux se réunit à raison de six séances par trimestre pour l'activité de sophrologie.

ATELIERS PONCTUELS D'ARTS CREATIFS :

Les « ateliers d'arts créatifs » rencontrant du succès, ils ont été reconduits en 2011.

Pour le scrapbooking, 8 personnes ont réalisé une carte pop up le 8 avril à la salle polyvalente sous les conseils de Corinne et Sylvie.

Le 17 avril un groupe de 5 personnes s'est retrouvé pour réaliser une tête de lit ou un paravent dans l'atelier du magasin d'Artéis.

Le 27 novembre, 8 participantes réalisaient un calendrier de l'avent à l'atelier d'Artéis.

Le 9 décembre, c'est un nouvel atelier de scrapbooking animé par Corinne et Sylvie sur le thème de Noël pour réaliser une carte de Noël et une pochette cadeau.

Puis l'année créative s'est terminée le 11 décembre par la réalisation d'un centre de table pour les fêtes de fin d'année.

ARBRE DE NOEL :

Le spectacle de l'arbre de Noël a eu lieu au théâtre Olympe de Gouges le mercredi 15 décembre 2010. Douze numéros furent proposés aux spectateurs. Félicitations à tous les artistes, confirmés ou en herbe, qui ont fait de ce rendez-vous une belle réussite pour petits et grands. La qualité et la diversité des interventions, ainsi que la maîtrise du déroulement du spectacle ont retenu la plus grande attention de tout le public.

Cette année l'association de la DDCSPP (l'APAS) a rejoint l'ASMA à l'Arbre de Noël; ainsi les agents de la DDCSPP et des lycées agricoles ont été invités à l'arbre de Noël.

SECTION CULTURE

PROGRAMME DES ACTIVITEES ASCEE 2012 –

- **24 mars : Nuit de l'équipement et des territoires**
Avec l'orchestre Jean Ribul.
- **Courant mai : « Atelier créatif : pâte Fimo »**
Création d'un bijou pour la fête des mères
- **Du 22 au 24 juin : «Fête de la culture » à Vatan**
Participation au stand régional Midi Pyrénées
- **du 1er au 2 septembre :**
Séjour dans le Lot et la Dordogne
- **Samedi 23 septembre : Concours tartes**
Premier concours départemental de tartes
- **Jeudi 11 octobre : journée « retraités » à Nérac**
- **Mercredi 19 Décembre : Arbre de Noël**
(date à confirmer)
- **courant décembre : atelier créatif**
carterie de Noël et décorations

DIVERS :

- ***Les activités de sophrologie de peinture et de chorale sont reconduits pour 2012.***